

## 無火災を願う 無火災祈願祭・消防出初式

1月7日、無火災祈願祭が熊野神社で行われました。町や町消防団などの関係者が参加し、今年一年の無火災を願い、玉串を奉納しました。

その後、会場を移して消防出初式が行われました。この日は町消防団員ら約160人が参加し、野沢中央通りでの関団式を行った後、道の駅にしあいづまで分列行進を行いました。出初式では、渡部晋町消防団長が「さらなる精進を重ね防火防災意識の徹底を図り、地域防災を担う中核組織として安心安全なまちづくりへの活躍を期待しています」と訓示を述べました。



## まちを知ろう 学ぼう 話そう 奥川地域のドキュメンタリー映画を上映

この映画は、奥川中ノ沢の矢部佳宏さん（BOOT代表取締役）の発案でサントリーみらいチャレンジプログラムの助成を受けて制作が進められました。奥川に住む人や風景をテーマにした映画と西会津町のお米をテーマにした映画の2本が制作されました。

12月10日、奥川地域づくり協議会主催の上映会が奥川みらい交流館で行われました。映画の上映後、映画制作に携わった佐藤恒平さん（地域活力創造アドバイザー）、松井至さん（映画監督）を交え、参加者全員で、映画の感想や地域の未来に対する思いを語り合いました。

さらに、12月22日には、道の駅にしあいづでも同映画の上映会が行われました。この上映会は町協働のまちづくり推進委員会が主催する「まちづくり公開講座」の第1回目として実施されました。



▲奥川地域の皆さんに映画への思いを語る佐藤さん



▲映画の一場面



▲映画鑑賞後に考えたことをお互いに話し合いました

## 主権者教育で学んだ知識を活用 西高生が模擬選挙を体験

12月7日、西会津高校で「主権者教育として～未来の福島県知事選挙～」と題した模擬選挙が実施されました。西高の3年生を対象に行われ、はじめに政見放送を視聴した後、本物の投票箱や記載台などを用いて投票を行いました。生徒たちは投票用紙に候補者名を記入し、投票箱に投じていました。

最後に枚数計算機を使った開票作業を行い、選挙をより身近に感じる機会となったようでした。



## 新春の風物詩 野沢中央通りで初市

毎年恒例の野沢初市が、1月13日に野沢中央通りで開かれました。

昔から野沢初市は天候が悪い「荒れ市」と言われ、この日も朝から雪が降ったり止んだりと厳しい寒さの中での開催となりました。午前11時から西会津大山さゆり太鼓の皆さんが演奏を披露し、初市の開催を祝福しました。その後、関係者による鏡開き、菓子やみかんをまく福まきが行われ、一年の商売繁盛を祈願しました。そのほかにも、大抽選会や新春大道芸などのイベントで会場は盛り上がりました。会場となった野沢中央通りには、多くの露店が軒を連ね、起き上がり小法師や風車などの縁起物を買求めるお客さんでにぎわいました。



## 新春を祝い 辰年の飛躍を誓う 令和6年新春交歓会

1月12日、令和6年西会津町新春交歓会が町公民館で開かれ、町内外から約120人が参加しました。会では、薄町長が「今年は町制施行70周年を迎える。さらに活気のある元気な町になるよう80年、100年へ向けて新たなまちづくりのスタートの年にしたい。人材の育成・確保、移住定住の促進、健康長寿のまちづくりを3本柱にしてしっかりと前に進めていきたい」と年頭のあいさつを述べました。

新春のハーモニーでは、女性コーラス団体・コールメイの皆さんが会場内を包み込む美しい歌声を披露し、新年の幕開けに華を添えました。

